

## **Neue Schulleitung für das Schulhaus Neu St. Georg der Stadtschulen Sursee**

**Die Bildungskommission Sursee hat auf das Schuljahr 2026/27 Silvio Suppiger zum Schulleiter für das Sekundarschulhaus Neu St. Georg gewählt. Diese Stelle war neu zu besetzen, da der aktuelle Schulleiter des Schulhauses Neu St. Georg, Philipp Häfliger, auf das Schuljahr 2026/27 zum Rektor der Stadtschulen Sursee gewählt wurde.**

Silvio Suppiger ist 54 Jahre alt und lebt in Emmenbrücke. Er ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern. Im Jahr 1996 schloss er die zentralschweizerische Reallehrer-ausbildung ab. Seit über 33 Jahren arbeitet er an der Sekundarschule Emmen Gersag auf sämtlichen Niveaustufen und seit knapp zehn Jahren als Schulleiter der Sekundarschule im Gersag 1.

Im Jahr 2017 schloss Silvio Suppiger das DAS Schulleitung der PH Luzern ab. Er besitzt ein Nachdiplomkurs ICT und ist Praxislehrperson der PH Luzern. Weiter wirkt er aktuell im kantonalen Schulentwicklungsprojekt «Schulen für alle» in der Bausteingruppe «Flexibilisierung 9. Schuljahr» mit.

Die Bildungskommission, der Rektor und die gesamte Schulleitung freuen sich auf die Zusammenarbeit und sind überzeugt mit Silvio Suppiger die bestmögliche Wahl getroffen zu haben. Er wird das Schulhaus Neu St. Georg und die Stadtschulen Sursee mit seiner Fachkompetenz und Erfahrung optimal ergänzen und für eine kontinuierliche und positive Entwicklung der Schule einsetzen.

**Stadtschulen Sursee  
Bildungskommission**



Alexandra Müller-Studer  
*Kommunikation, Schuldienste, Digitalität*